

Le 112^{ème} siècle.

Une vie est une succession de petits miracles. Depuis les joies enfantines jusqu'aux amitiés intemporelles en passant par les larmes, les deuils, les papillons, les câlins réconfortants – c'est magique un câlin, les gens devraient en faire plus - les moments de folies, il y a tant pour s'émerveiller, tant d'occasions de renaitre, d'aimer et de donner.

Imaginez un être à qui la nature aurait offert bien plus qu'une vie d'homme. Un être qui aurait reçu un cadeau tout à fait incroyable, un être lié à la Terre nourricière et au destin des hommes, voyageant discrètement parmi eux depuis fort fort longtemps.

Au cours d'une vie, il arrive que l'on remarque certaines petites choses, comme des signes, Ces personnes qui nous semblent familières, ces coïncidences troublantes, ces événements déclencheurs, qui on en est sûr, nous auraient fait tracer une route tout à fait différente. Ces personnes qui semblent âmes sœurs, ces Némésis, et ces rencontres avortées. Et puis bien sûr cette grande tempête, cet accident évité de justesse et toutes ces petites choses. Tout cela nous fait songer.

Celui qui a vécu suffisamment de vie ne doute plus, lui que ces événements sont fortuits. Il sait que ces événements marquants se reproduisent dans chaque vie. Chaque fois pourtant, d'une manière différente, dans un ordre différent. Il sait qu'il est souvent difficile de reconnaître qui d'un ancien ennemi, d'une âme sœur, ou d'une amitié fidèle. C'est que les mêmes âmes arrivent sous une autre forme, changeant de visage comme d'origine. Et puis il y a toutes ces personnes que l'on ne rencontre qu'une fois. Mais les mêmes événements leur sont associés, et c'est cela qui nous permet de les reconnaître. Je suis chaque fois étonné de voir une nouvelle combinaison inédite peindre une histoire encore jamais racontée. Vous pouvez être femme dans une vie, et homme dans une autre. Votre âme sœur peut devenir un ami fidèle, et votre ennemi juré dans une vie peut devenir une amante passionnée dans une autre. Souvent l'on se méprend, en confondant un quidam avec une de ces âmes. Souvent l'on se méprend, car les événements ne sont pas dans le bon ordre. Il arrive qu'on ne retrouve que quelques instants dans toute une vie celui avec qui l'on a passé plusieurs années dans une autre. Mais en général on le reconnaît alors

très clairement. Il arrive que celui que l'on prend pour cet ancien ami soit en fait notre ancien ennemi. Il arrive que cette journée incroyable survienne lorsque vous êtes enfant dans une vie, ou au crépuscule d'une autre vie. Il y a tant de variations. Il y a comme un bonheur à remarquer ces petites choses, à constater que, oui, cette fois encore, cela survient, à démêler tout ce fantastique mélange, à comprendre ce qui relie les âmes aux événements. Cette magie-là est tout à fait fascinante et appartient à la terre. Je l'ai toujours connue, aussi loin que j'existasse, elle m'a accompagné telle une mère protectrice et rassurante.

Ajouter : déesse Etrusque « Uni »